

News Release

2019年9月19日

各位

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社

大学生防犯ボランティアが自販機をデザイン 売上金の一部が防犯活動に役立てられます！ 県内初！犯罪・非行防止支援自動販売機 第一号機 設置セレモニーを開催！

コカ・コーラ ボトラーズジャパン(本社:東京都港区 代表取締役社長:カリン・ドラガン 以下当社)は、大学生防犯ボランティア団体「あっぷりけ戦隊！ 奈良まもりたい」、奈良県警察本部生活安全企画課、および公益財団法人奈良県防犯協会と協働で、県内初となる「犯罪・非行防止支援自動販売機」の第一号機を、本日、帝塚山大学 奈良・東生駒キャンパスへ設置し、設置セレモニーを開催いたしました。

「犯罪・非行防止支援自動販売機」は、県内における防犯啓発を目的に設置するもので、特殊詐欺への注意喚起や、気軽に参加できるボランティア活動「ながら見守り」への協力を呼びかけるメッセージと、「あっぷりけ戦隊！ 奈良まもりたい」に所属する大学生のみなさんがデザインを担当した、ピンクと水色を基調としたラッピングを施した外観が特徴です。

また、当支援自販機の売上の一部が公益財団法人奈良県防犯協会へ寄付され、防犯活動資金として活用されます。寄付型自販機による防犯活動への支援は県内初の取り組みとなります。

当社では、これからも「地域密着」の企業理念のもと、人々の一生と日々の生活に寄り添い、人生のあらゆる場面においてハッピーな瞬間とさわやかさを提供する総合飲料企業として、地域へ貢献してまいります。



除幕セレモニーの様子

